

Laboral
Economía/EPA

CEOE reclama la puesta en marcha con urgencia de medidas que activen la recuperación del empleo

MADRID, 29 Jul. (EUROPA PRESS) -

CEOE ha reclamado "de manera urgente" la puesta en marcha de medidas que activen y fomenten la recuperación del empleo, sobre todo en materia de flexibilidad interna, modernización de mercado de trabajo y gestión del absentismo.

La patronal ha señalado que, tal y como se esperaba, el segundo trimestre ha registrado una evolución del mercado laboral más favorable que en meses anteriores, "con una cierta creación de empleo y un descenso del paro".

Sin embargo, la organización empresarial ha subrayado que gran parte del "mejor tono" del mercado de trabajo en los últimos meses se debe a factores estacionales, como la mejora de la actividad del turismo, especialmente el procedente del extranjero.

"Tampoco debemos olvidar el mantenimiento de la actividad exportadora, lo que a buen seguro habrá contribuido favorablemente a la creación de empleo en la industria. Por tanto, el sector exterior es el único que está aportando de manera positiva al crecimiento de la economía española", ha añadido la patronal.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.